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[Recording in progress] 

 

GULTEN TEPE: Vai começar a gravação. Por favor, Manal. 

 Manal, o seu microfone está no silencioso. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Gulten. Damos as boas-vindas a todos, mais  uma 

vez. Esta é a terceira sessão de redação do Comunicado do GAC, 

programada para apenas uma hora. Espero que possamos trabalhar 

com eficiência para maximizar o tempo que temos.  

 Eu sugeri começar pela segunda parte do Comunicado, designando os 

redatores para saber quem vai fazer cada coisa. E depois, aproveitar a 

sessão para fazer uma rápida leitura da primeira parte, que não deveria 

apresentar controvérsias. E esclarecer um pouco o trabalho para 

amanhã. Vamos concentrar-nos nas edições necessárias. Por favor, 

voltemos um pouquinho na tela. Os assessoramentos prévios do GAC. 

Eu quero ter a certeza, que serão os Estados Unidos quem vai se ocupar 

do seguimento do assessoramento prévio, desta parte aqui.  
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 Novamente, não sei se tem. Obrigada, Susan. Aqui, diz que já foi 

formatado novamente, o texto. Então, vamos conseguir ver? Mas não 

necessariamente durante esta sessão. Mas obrigada pelo esforço. 

 E para recapitular os comentários da última sessão, eu acho que não 

devemos impor um determinado tempo para o Board. Temos uma 

referência explícita ao assessoramento prévio do GAC, que reiteramos. 

E por último, devemos considerar se isso, poderíamos fazer através de 

um intercâmbio de correspondência e não, necessariamente com 

relação a um assessoramento. Se é apenas uma solicitação de 

informação adicional. Levando isto em consideração, pensemos 

durante hoje à noite e vemos amanhã, que comentários surgem. 

 Mais alguma coisa com respeito a este seguimento do assessoramento 

prévio do GAC? Sim. Ambas as partes estão sendo revisadas, revistas. 

Veremos amanhã. [inaudível – 00:03:34] a primeira parte do uso 

indevido do DNS. Isso seria tudo com respeito a esta parte do 

seguimento do assessoramento prévio do GAC. Passemos agora, a parte 

do assessoramento do GAC, propriamente dito. Eu quero me assegurar 

de que a Comissão Europeia, o senhor estaria trabalhando, então no 

texto revisado, revisto? Eu acho que o ponto 1A. Aí estamos bem, né? 

Algum comentário sobre o ponto 1A? Caso contrário, considero que o 

senhor estaria também, espero trabalhando no ponto B. Onde o Reino 

Unido aqui, também tentou colaborar. Novamente, o documento 

Google Doc é para um trabalho de colaboração. Os comentários 

menores, que podem ser incorporados no Google Doc, sentam-se com 

liberdade de apresentar, de formular. Amanhã, vamos ter a 

oportunidade de ver novamente o texto.  
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 Estou lendo o Fabien, no chat. Levem em consideração que com 

respeito a discussão prévia de intercâmbio entre o Board e os 

encarregados de implementação, encontrará a gravação das reuniões 

aqui. Obrigada, Fabien. Muito útil, o comentário.  

 E avançando ao ponto C, eu acho que isto foi texto acordado, né? 

Suprimimos o número 2. E agora, acordamos aqui, o texto dessas duas 

partes do assessoramento do GAC. Com respeito ao fundamento, esse 

será revisado, levando em conta que queremos um texto mais breve, 

mais curto e uma expressão um pouco mais suave. 

 Houve uma sugestão também de suprimir algumas partes do 

fundamento do assessoramento - desculpem, é que estou pulando – do 

assessoramento para outro. Eu quero marcar aquelas partes, que 

Kavouss mencionou, para serem eliminadas. E estão marcadas entre 

colchetes. Então, com isso, temos trabalho para amanhã.  

 Passemos as questões de importância para o GAC. Eu acho que parte de 

procedimentos posteriores já foi acordada. Faltam apenas duas seções, 

que devemos considerar. Em primeiro lugar, a exatidão dos dados de 

registração e o uso indevido do DNS. Se estão de acordo, eu farei uma 

rápida leitura. Poderíamos começar do início. Ler do começo do 

Comunicado e as questões de importância para o GAC. E o resto não, 

porque precisamos maior redação de parte dos nossos redatores para 

amanhã. 

 Então, [falando em outro idioma] vemos aqui, o GAC, Reunião Geral 

Anual Virtual da ICANN72. O Comunicado do GAC da ICANN72 foi 

redigido e acordado de forma remota, durante a Reunião Geral Anual 
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Virtual, ICANN72. O Comunicado foi disponibilizado no GAC, 

imediatamente depois da reunião para dar a todos os membros do GAC 

e observadores, uma oportunidade de considerar de antes da sua 

publicação, levando em consideração as circunstâncias especiais, que 

leva ou que tenha uma reunião virtual. Não foram apresentadas 

objeções durante o tempo acordado prévio a publicação. E isso, quando 

ocorra será... vamos tirar o destacado.  

 Sob a introdução, o Comitê Assessor Governamental da Corporação 

para Atribuição de Nomes e Números (ICANN) se reuniu através de 

participação remota de 25 a 28 de outubro de 2021. 

 Em virtude da resolução do Board da ICANN de 15 de julho de 2021, com 

resposta a emergência de saúde pública de preocupação internacional, 

que apresentou a COVID-19, a ICANN72 passou de ser uma reunião 

presencial, a ser celebrada em Seattle nos Estados Unidos, a uma 

reunião da ICANN exclusivamente com participação remota.  

 Um número X de números do GAC e um número PX de observadores 

participaram da reunião. E esses números serão inseridos, quando 

terminado a contabilidade.  

 A reunião do GAC foi realizada, como parte da reunião geral da ICANN72. 

Todas as sessões plenárias e dos grupos de trabalho do GAC foram 

realizadas como reuniões abertas. 

 Passando a seção 2, a sessão... as reuniões entre a participação com a 

comunidade. Em primeiro lugar, a reunião com o Board da ICANN. O 

GAC se reuniu com o Comitê Executivo da ICANN e discutiu, em primeiro 
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lugar, o trabalho da ICANN com os governos e as OIGs sobre questões 

geopolíticas. Em segundo lugar, as recomendações da Equipe de 

Revisão de Segurança, Estabilidade e Resiliência (SSR2) a respeito do 

uso indevido do DNS. E depois as rodadas posteriores dos novos gTLDs.  

 Como resposta para o Comitê Executivo, as perguntas e declarações do 

GAC apresentadas durante a reunião e estão disponíveis na transcrição 

da reunião. Entre o GAC e o Comitê Executivo da ICANN, que 

acompanham este documento. E normalmente nós anexamos a 

transcrição da sessão ao Communiqué.  

 Segundo lugar, foi a reunião com Comitê Assessor de At-Large. O GAC se 

reuniu com membros do ALAC e discutiu: a ICANN e os governos, o uso 

indevido do DNS e o interesse públicos nos processos da ICANN. O GAC 

estende o seu agradecimento ao coordenador de ligação do ALAC, que 

está saindo agora, com o GAC, o Sr. Yrjö Länsipuro por sua avaliação, 

contribuição também a relação entre ambos os comitês assessores 

durante o seu mandato. 

 Eu peço desculpas. Estou acompanhando o chat. Nigel pergunta se com 

o Board, se falamos procedimentos posteriores? Eu sei que faltou. Sim, 

é verdade. Compartilhamos as perguntas, mas não tivemos tempo para 

receber as respostas do Comitê Executivo. Mencionamos, mas não 

chegamos as perguntas. Se querem que eliminemos esta parte do texto, 

sou flexível. Mas o Comitê Executivo já tem as perguntas. Algum 

comentário, quanto a conservar ou tirar esse texto? Talvez podemos 

tirar para nos ajustar ao que sim, foi discutido. Tal como aparece na 
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transcrição. Concordam, então com isso? Obrigada, Nigel, pelo 

comentário. 

 Depois a reunião bilateral com a Organização de Apoio de Nomes 

Genéricos. O GAC se reuniu com membros da GNSO – eu não sei se é 

GNSO ou Conselho da GNSO – e discutiram o EPDP da Fase 2A, a 

exatidão dos dados de registração, uso indevido do DNS e o EPDP sobre 

proteção corretivas e proteção específicas para OIGs. 

 Reunião com o Grupo de Aceitação Universal (USAG) e essa reunião vai 

acontecer amanhã. Então, quando conclua essa reunião, aí vamos 

colocar os temas da agenda. Isso que está aqui destacada, será 

eliminado.  

 Depois as discussões intercomunitárias aparecem em sessões 

intercomunitárias pertinentes programadas para a ICANN72, incluídas 

na seção primária comunitária. O desenho de reuniões públicas 

hibridas para a ICANN, para igualar a participação em pessoa e remota. 

Passamos para as questões internas, seção C. O primeiro ponto é 

membros do GAC. Atualmente, há 179 estados-membros do GAC e 

territórios, além de 38 organizações observadoras. 

 Eleições do GAC. O GAC escolheu como vice-presidentes para o 

mandato, que começa depois da reunião ICANN73, março de 2022 e 

finaliza ao encerrar a reunião de 2023, em marco. E depois 

adicionaremos a lista dos 5 nomes dos vice-presidentes. E como podem 

ver, quando forem anunciados os resultados amanhã, durante a sessão, 

vamos adicionar esses nomes. 
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 Requerimentos do princípio operacional do GAC 32 e princípio 35, 

eleições de vice-presidente do GAC são requerimentos cumpridos com 

total de... e aí, vamos inserir a quantidade de votos, que são mais de 1/3 

da quantidade de membros do GAC. E entre colchetes, vamos deixar até 

amanhã. E diz “Não houve empates, que precisem de um voto em papel 

presencial”. Esse é o texto, que vão ver no Comunicado, quando forem 

verificados e anunciados amanhã. 

 Vamos passar para os grupos de trabalho do GAC. Vejo Fabien levantou 

a mão.  

 

FABIEN BETREMIEUX:  Fala Fabien da Equipe de Apoio da ICANN. Desculpe por interromper. 

Mas antes de passar para o texto dos grupos de trabalho, eu queria falar 

sobre a seção de atividades e participação. Adicionamos uma nota ao 

pé. Talvez se lembre da sugestão, que houve sobre as partes 

interessadas. O resultado desse trabalho do GAC com a comunidade 

está disponível nos websites, no website da ICANN, em realidade. E 

conforme a solicitação, adicionamos uma nota no rodapé com o título. 

Não sei se querem, que falemos sobre isso, que façamos algum tipo de 

debate. Às vezes, temos certas reservas, quanto a colocar links no 

Comunicado, de maneira que simplesmente colocamos esse texto, 

como resposta a essa sugestão. Mas podemos ver o que decidir. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Fabien. De fato, é verdade que uma sugestão durante 

as nossas reuniões sobre inserirmos uma referência a maior informação 
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para acessar as transcrições das nossas reuniões bilaterais. E os líderes 

do GAC discutiram e decidiram fazer uma referência coletiva. E eu acho 

que tem sentido adicionar a nota no rodapé. Vou ler a nota, essa nota. 

As partes interessadas nos resultados das nossas reuniões podem 

considerar o material e gravações disponíveis no website do 

cronograma da reunião 72 da ICANN. É incluído a URL. Além das 

minutas da reunião da ICANN72 do GAC, que estão disponíveis em... e í, 

podemos também adicionar a URL. 

 Considerando o que disse Fabien, que talvez isso não seja eterno, 

porque em algum momento, talvez os links fiquem já sem utilização. 

Mas não é prático adicionar ao Comunicado ou no Comunicado, tudo. 

Adicionamos a parte do Board numa cópia impressa, um documento de 

10 folhas, num arquivo de 50. E não tem sentido adicionar mais ao 

arquivo, propriamente dito. Então, espero que seja uma boa solução de 

compromisso e que vai durar o suficiente. Obrigada, Fabien, por fazer-

nos lembrar sobre esse tema.  

 Acabamos com as eleições. Passamos para o grupo de trabalho do GAC. 

Estamos à espera do texto do Grupo de Trabalho de Segurança Pública. 

Esperamos recebê-lo, quando tivermos a nossa sessão amanhã.  

 No que diz respeito ao Grupo de Trabalho sobre Regiões Subatendidas 

do GAC. O texto diz. O grupo de Trabalho de Regiões Subatendidas 

apresentou o seu plano de trabalho ao GAC com o objetivo de priorizar 

as metas estratégicas, que deverão ser implementadas antes de 2023.  

 O grupo de trabalho vai compartilhar o plano de trabalho editado com 

o GAC para a sua revisão e contribuições, depois de emendas relativas 
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à participação do grupo de trabalho nos processos de desenvolvimento 

de políticas da GNSO. Posteriormente, esse grupo de trabalho vai 

solicitar o apoio do GAC, do seu plano de trabalho dentro do mês 

seguinte a reunião 72 da ICANN. 

 Obrigada, Laureen, por confirmar no chat, que o PSWG nos dará o texto 

antes do início da sessão de redação amanhã. 

 Passamos para o Grupo de Trabalho de Princípios Operacionais do GAC 

agora. O GAC recebe informação sobre as atividades recentes levadas a 

cabo pelo Grupo de Trabalho sobre Princípios Operacionais do GAC. 

Acho que faltaria o termo “evolução” no título. O Grupo de Trabalho 

sobre a Evolução dos... e análise preliminar dos grupos operacionais 

para priorizar o trabalho do grupo de trabalho, para rever princípios 

operacionais. O GAC, os membros assinalaram a necessidade de 

continuar falando sobre o tema, para identificar quais os princípios, que 

precisam de mudanças antes de finalizar o plano de trabalho do grupo 

de trabalho e antes de avançar com as emendas dos princípios 

operacionais. Os membros do grupo de trabalho vão se reunir entre 

sessões e compartilharão os desenvolvimentos recentes com os 

membros do GAC antes da reunião 73 da ICANN. E vejo que a Susan está 

levantando a mão. Estados Unidos tem a palavra. 

 

SUSAN CHALMERS:  Obrigada. Eu queria sugerir um pequeno adendo, que reconhece a 

necessidade de que o grupo de trabalho avalie os métodos de trabalho 

do GAC. Ou seja, na prática, que é o que funciona bem, o que não está 

funcionando. E eu acho que a apresentação da Benedetta, nela se fez 
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uma sugestão sobre quais os novos procedimentos. Não, desculpem. Os 

novos princípios que poderiam ser adicionados. Acho que isso não está 

refletido no texto atual. Então, seria uma mudança bem pequena, que 

eu gostaria de sugerir antes de finalizar esta seção. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Susan. Então, há dois acréscimos propostos. 

Avaliação dos métodos de trabalho do GAC e também, avaliação de se 

será necessário adicionar novos princípios. Eu espero que tenhamos 

escrito aqui. E sua... Benedetta está editando. É Benedetta, que está 

editando? Então, os membros do GAC indicam a necessidade de 

continuar falando sobre os métodos de trabalho do GAC e necessidade 

de identificar quais os princípios, que precisam de mudanças ou 

edições. Talvez, teríamos que colocar além da necessidade ou de 

determinar se é necessário adicionar novos princípios, antes de finalizar 

o plano de trabalho. Susan levantou a mão. Tem a palavra, Susan. 

 

SUSAN CHALMERS:  Peço desculpas. Foi um erro. Eu deixei a mão. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito bem. Não há problemas. Então, espero que o que estamos 

vendo na tela, mostre e reflita tudo e que não seja um tema controverso. 

Volto a ler, então. Os membros do GAC assinalaram a necessidade de 

continuar falando sobre os métodos de trabalho do GAC e a 

necessidade de identificar quais os princípios para mudanças e edições. 
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Além de adicionar novos princípio, se for necessário, antes de finalizar 

o plano de trabalho. 

 Muito obrigada, Susan, pela sugestão. E obrigada, Benedetta, por editá-

lo imediatamente. Passamos agora para o Grupo de Trabalho sobre 

Direitos Humanos e Direito Internacional do GAC. Atualizou-se o GAC 

sobre os acontecimentos recentes, relativos ao documento de proposta 

perspectiva do GAC sobre a recomendação 1.1 do relatório final da Área 

de Trabalho 2, sobre a definição de diversidade. O propósito do 

documento é dar a perspectiva do GAC sobre cada um dos 7 elementos 

de diversidade identificados no relatório. Além disso, foram incluído 

elementos de diversidade cultural e diversidade na participação, 

devido a sua relevância potencial, em primeiro lugar ao GAC e 

posteriormente para toda a ICANN. O GAC recebe com agrado a versar 

preliminar para sua revisão e confirmou-se os seguintes passos 

relacionados com a medição e implementação do processo de 

deliberações, que vai ter lugar entre sessões.  

 Passamos agora para assuntos de importância para o GAC. Não vejo, 

que ninguém solicite a palavra. Então, além do texto do PSWG, que 

vamos receber amanhã, acho que estamos bem com as seções 1 a 4. 

Assunto de importância para o GAC. Temos o uso indevido do DNS. 

Vamos ler novamente, para identificar o que deve considerado. O texto 

diz. O GAC reconhece o trabalho sobre o uso indevido do DNS, que teve 

lugar dentro da comunidade da ICANN desde a reunião 71, incluída a 

publicação das partes contratadas de um âmbito confiável. O GAC vai 

seguir todos os desenvolvimentos na área das medidas voluntárias com 

interesse. O GAC também toma nota de passos positivos dados na 
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publicação mensal dos relatórios de cumprimento e desenvolvimentos 

compartilhados durante a sessão de difusão externa da comunidade 

das partes contratadas, que indica que se avançou quanto a oferecer 

relatórios de uso indevido detalhados por registrador. O GAC apoia os 

relatórios de uso indevido, de nível de registrador e fato de que esses 

relatórios sejam adicionados ao DAAR, já que esses relatórios vão 

permitir um diálogo e também vão servir para chegar a melhorias 

contratuais mais ajustadas, que resolvam uma quantidade 

potencialmente menor de partes contratadas, que são responsáveis por 

essa conduta abusiva.  

 Na mesma linha, o GAC salienta a necessidade de ter requerimentos 

contratuais melhorados para abordar a questão de uso indevido do 

DNS, de maneira mais eficaz. Nesse sentido, a função da ICANN, em 

virtude dos estatutos inclui considerar devidamente as questões de 

política pública de governos e autoridades públicas e atuar em 

benefício do público. Os estatutos também autorizam a ICANN a 

negociar acordos incluídos os compromissos de interesse público em 

prol do cumprimento da sua missão. Em consequência, a ICANN se 

encontra numa posição especialmente boa para negociar melhorias em 

contratos existentes para reduzir o uso indevido do DNS, de forma mais 

eficaz, como foi informado pelo GAC e outras partes interessadas, que 

trabalham em prol do interesse público. 

 O GAC quer dar a importância ao trabalho de cumprimento da ICANN, o 

que inclui garantir que os registros e registradores garantam que os 

registratários cumpram com o que deveriam fazer, quando registram o 

nome. Nesse sentido, o GAC vai ter que levar em conta o SSR2, tais 
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como. E aqui temos que preencher o que falta. Esse texto falta aqui? 

Vamos completar esse texto? Enquanto isso, enquanto me respondem, 

vou ler o último parágrafo.  

 O GAC reconhece a questão de salto de registradores, que faz que seja 

difícil tomar as medidas de forma rápida para investigar o RAA 3.18 e 

reconhece a necessidade de encontrar uma solução para esse tema.  

 Falta um texto, então? Na parte destacada na tela? É necessário 

preencher aqui, alguma coisa? Ou apenas temos que eliminar essa 

parte? Estão também os editores na sala? Nigel? 

 

NIGEL HICKSON:  Sim. Obrigado. Boa noite, Manal, colegas. Sim, eu trabalhei neste texto. 

E não tenho inconvenientes em considerar novamente, antes de 

amanhã para propor um texto adicional, que tenha lógica. E em 

especial, com relação ao que a senhora disse de SSR2. Apenas dizer que 

estamos de acordo com as recomendações. Temos que entrar nos 

detalhes mais finos. Eu posso trabalhar nisso e volto aqui e em outros 

pontos. E há vários parágrafos, eu penso. É um número importante. Se 

não tenho qualquer assessoramento sobre o uso indevido do DNS, isso 

é o que vamos terminar. Terminando depois de 20, 25 horas de 

discussão, né. Que são as reuniões da semana passada, entre o PSWG e 

outros grupos da comunidade. Eu acho que seria estranho que o GAC 

não tivesse nada dizer sobre o uso indevido do DNS, considerando que 

é uma das nossas preocupações contínuas. Eu posso buscar nos textos 

anteriores e colocar aqui, novamente. Mas sem dúvidas, temos que ter 

a certeza de dizer alguma coisa para manifestar a nossa preocupação 
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sobre a implementação da nova rodada de gTLDs, que assessorou a 

recomendação atual do GAC. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Nigel. Então, vamos esperar o texto revisado desse 

parágrafo ou dessa parte sobre o uso indevido do DNS. E aqui, seremos 

um pouco flexíveis nesse texto, que está por baixo e por questões de 

importância para o GAC. Eu devo dizer não obstante, que essa parte, o 

Comitê Executivo considera com muita seriedade ainda quando não é 

recomendação, que revise o texto e discutam com o GAC, nessa 

oportunidade de interação com o GAC. Ou seja, aqui, nem por isso é 

menos importante.  

 Com respeito ao SSR2, esperamos a implementação das 

recomendações aceitas e resolução das que estão pendentes. Isto, eu 

acho que vai gerar perguntas. Se apenas apoiamos, quando na verdade, 

são coisas diferentes. Se há recomendações, que algumas até foram 

indeferidas ou contestadas. Então, com isso, acho que podemos 

avançar.  

 Eu peço desculpas. Anotando as partes que faltam. E também está a 

exatidão dos dados de registração. Aqui, o GAC reitera que a 

manutenção de dados de registração de nomes de domínio exatos é um 

elemento importante na prevenção e mitigação do uso indevido do 

DNS. Igualmente, o GAC assinala o seu ponto vista, a sua opinião 

manifestada no Comunicado da ICANN71, de que o alcance do trabalho 

sobre a exatidão não deveria se limitar ao cumprimento com o GDPR. 
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Mas também incluir a exatidão de todos os dados de registração de 

nomes de domínio.  

 Nesse contexto, o GAC vê com agrado o começo eficaz do exercício de 

definição de alcance de exatidão, que lançou a GNSO. O GAC apoia as 4 

tarefas, como igualmente importantes para definir o alcance do 

trabalho de exatidão.  

 O GAC considera que as tarefas 3 e 4 são de particular importância para 

o fim de avaliar possíveis melhoras nos dados, na exatidão dos dados 

de registração. O GAC espera trocar com outras Unidades Constitutivas 

não só o que tem a ver com a definição e medição da exatidão, mas 

também sobre soluções para melhorar a exatidão. O GAC atribui uma 

importância particular a verificação, validação e correção de todos os 

dados de registração por parte dos registradores e de alguns registros 

em linha com as suas linhas contratuais. E apoia o monitoramento 

rigoroso e o cumprimento dessas obrigações contratuais por parte da 

ICANN. o GAC destaca a importância de cumprir as quatro tarefas de 

forma oportuna e efetiva. Fabien, por favor.  

 

FABIEN BETREMIEUX:  Apenas mencionar que as primeiras duas frases do último parágrafo 

estão entre colchetes. Eu não sei se a senhora marcou. Eu acho que 

houve um pedido de eliminar esta parte. Por isso, agora está entre 

colchetes. É a parte, que está destacada em amarelo, aqui. O terceiro 

parágrafo, a última parte dessa seção. 
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, por mencionar esse dado. Eu achava era apenas a 

primeira frase. Então, está bem ter a versão mais curta e suprimir essa 

parte? Demos uma segunda olhada. Espero confirmação por parte dos 

editores. E se estiverem de acordo de eliminar a parte destacada ou 

não? Caso não exista confirmação nesta instância, vamos deixar 

marcado para ver amanhã. E poderemos confirmar na sessão de 

amanhã. E depois, estão as duas notas de rodapé. Isso vai ficar na nota 

de rodapé? Vai para a nota de rodapé? As duas URLs? 

 

FABIEN BETREMIEUX:  Sim. Tanto o texto seja mantido, com o qual estão associadas essas 

notas. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim. Então, eu vou ler. A primeira nota de rodapé diz. Para obter 

uma descrição completas das tarefas atribuídas pela GNSO a Equipe de 

Definição de Alcance da Exatidão, vê em... e então, há uma URL. E a 

segunda nota diz. Isso está em linha com os achados do relatório final 

do SSR2, recomendação 9.2 e na URL. 

 Rodadas posteriores dos novos gTLDs. Entendo que não houve 

qualquer comentário. Vou ler rapidamente, mais uma vez. O GAC 

discutiu as rodadas posteriores de novos gTLDs, depois da aprovação 

por parte do Comitê Executivo da ICANN de uma etapa de espaço 

operacional (ODP). Quanto as recomendações apresentadas no 

relatório final do Grupo de Trabalho de Processo de Desenvolvimento 

de Políticas e da GNSO, sobre os procedimentos subsequentes de novos 
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gTLDs. O GAC tem a intenção de manter canais de comunicação abertos 

com a Organização da ICANN através do ODP, proporcionando 

contribuições e alguns [inaudível – 00:39:47] seja necessário durante 

as etapas de consulta com a comunidade, fazendo contribuições, 

análise a respeito do interesse público. O GAC lembra o seu convite ao 

Comitê Executivo da ICANN de considerar a contribuição coletiva do 

GAC apresentado em junho de 2021 sobre os produtos finais desse 

Grupo de Trabalho do PDP para consideração do Comitê Executivo da 

ICANN. O GAC também chama a atenção da Organização da ICANN, 

quanto a esta contribuição do GAC e a intenção de convidar a 

Organização da ICANN a participar de futuras sessões do GAC, para 

continuar discutindo esta questão de importância para o GAC.  

 Com isso, então fizemos uma leitura completa do Comunicado. Faltaria, 

então o texto do PSWG e melhorar ou polir o texto do parágrafo da 

seção, devido ao uso indevido do DNS. Também falta a confirmação 

sobre eliminar ou não a parte destacada sobre o ponto de exatidão. E 

também, claro, a parte das eleições, que vai finalizar amanhã.  

 Com isso, então... acordamos o assessoramento ou a recomendação 

por consenso. Talvez, podemos ler novamente o texto. Desculpem. 

Estaria faltando ler, a próxima reunião. O GAC vai se reunir durante o 

Fórum da Comunidade da ICANN73, de 5 a 10 de março de 2022. Estava 

sugerindo, então dar uma lida do seguimento de assessoramentos 

prévios oi recomendações previas do GAC, já que Susan sugeriu que foi 

modificado. Então, sob serviços de diretórios de registração de nomes 

de domínio e proteção de dados está, o Comitê Executivo aceitou a 

recomendação do GAC para instruir a Organização da ICANN, que 
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garanta que o sistema atual, que requer acesso razoável a registração 

de nomes de domínios não-públicos opere de forma efetiva. Isso 

deveria incluir educar o grupo de partes interessadas-chaves, inclusive 

os governos. No sentido de que existe um processo para solicitar dados 

não-públicos, colocar a disposição de forma ativa, um formulário 

padrão de solicitação que pode ser utilizado pelas partes interessadas 

para a solicitação ou acessos na base da política consensada em vigor. 

E colocar à disposição, de forma ativa, vínculos para a informação, os 

links de registradores e registratários e pontos de contato referidos a 

este tema.  

 O GAC veria com agrado, que o Comitê Executivo desse uma atualização 

sobre esses 3 esforços, em especial, o GAC observa que a informação 

sobre como formular uma solicitação de dados não-públicos não 

parece estar colocada de forma principal ou ser simples de encontrar 

no website da ICANN. Também o GAC reconhece que as partes 

contratadas elaboraram orientações sobre a informação requerida 

mínima para os procuradores de dados do WHOIS. E observa que as 

partes interessadas pertinentes também receberiam com benefício 

esta visualização proeminente de informação na seção pertinente do 

website da ICANN.  

 Então, faço uma pausa para ver se há alguma resposta, alguma reação, 

de forma contrária, voltamos ao texto novamente amanhã. E passamos 

para a implementação de políticas, EPDP Fase 1. O texto diz. O GAC 

nota, percebe a sua assessoria prévia dentro da comunidade da 

ICANN66 em Montreal, o seguimento dos Comunidades da ICANN70 e 

71, com relação a Fase 1 do EPDP sobre dados de registros de gTLDs e a 
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solicitação de – entre aspas – um plano de trabalhado detalhado, que 

identifique um cronograma realista atualizado para finalizar o seu 

trabalho. Fecha aspas. O GAC salienta, sublinha – com aspas – com 

preocupação contínua, que a Equipe de Revisão de Implementação de 

Fase 1, carece de um cronograma de implementação publicado atual. 

Muito obrigada. É breve, conciso e foi tomado de assessoramento ou 

recomendação prévia do GAC. 

 Estou fazendo uma pausa para saber se alguém quer fazer algum 

comentário, alguma pergunta, se alguém quer falar, por exemplo. De 

forma contrária, acho que temos um plano entre hoje e amanhã. E 

espero que amanhã, possamos nos reunir com o texto e que tenhamos 

uma sessão tranquila de redação. Como já disse, entre hoje e amanhã, 

podemos trabalhar nesse documento do Google Doc. É um trabalho de 

colaboração. Então, leiam o texto de maneira tal, que possamos 

finalizá-lo amanhã. Fabien, algum ponto que eu tenha pulado? 

 

FABIEN BETREMIEUX:  Não, acho que não, Manal. Acho que foi uma revisão muito abrangente, 

muito completa. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito bem. Tendo dito isso, então vou dar de presente, 10 

minutinhos. E finalizamos, então a nossa sessão do Comunicado do dia 

de hoje. Voltamos a nos encontrar amanhã, às 9h00 de Seattle, 16h00 

UTC para continuar com a redação do Comunicado. Mais uma vez, 

considerem que os líderes do GAC vão se reunir meia hora antes do 
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início. Aqueles que estão em fusos horários difíceis e que queiram 

acessar aquilo que falamos durante a reunião, vamos fazê-lo nesse 

horário. Então, que tenham um bom resto de dia ou de noite. E dou por 

encerrada a sessão. Muito obrigada.  

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


